

Jeden Freitag, von 15:00 bis 15:30 Uhr im Stedepark, Hard

Manche Menschen protestieren oder demonstrieren laut, andere sehnen sich nach Stille,
um solidarisch, in Verbundenheit und Mitgefühl für die Erde einzustehen.



Stehen mit der Erde

Standing with the Earth

Veränderung setzt Verwurzelung und Verbundenheit voraus.
Die Verbundenheit mit der Erde spüren - das ist im Moment vielleicht mit das Radikalste,
was wir tun können: zärtlich, solidarisch und unbeirrbar.

Komm und steh mit uns!

Wir stehen, sitzen, schweigen, lauschen, singen...
für und mit der Erde.

Mach so mit, wie es für dich stimmt.

Komm einfach vorbei - wir stehen bei den großen Platanen im Stedepark, Hard.

Wir – das sind Iris Willinger-Erhart und Petra Rainer

Alles Tun und Handeln hat eine Wirkung – wir wirken – auch über uns hinaus.